



# DELEGACION PROVINCIAL DE VALLADOLID DE TIRO CON ARCO

## NOTA DE AGRADECIMIENTO

### ASUNTO: FERIA DEL DEPORTE

Durante los días 4 a 7 de septiembre del 2017 y dentro del Programa de Ferias de Valladolid se ha venido desarrollando la “FERIA DEL DEPORTE” organiza por la AFEDECYL, donde esta Delegación ha participado consiguiendo que cerca de 500 personas, de ellos unos 350 niños se hayan acercado a nuestro deporte de Tiro con Arco.

Esto no ha podido ser posible sin la colaboración desinteresada de los arqueros, y personas amantes de este Deporte, que voluntariamente han invertido su esfuerzo y su tiempo en colaborar con nosotros. De entre ellos, esta Delegación, y su Comité Ejecutivo, quieren agradecer su colaboración especialmente a:

- José Tejero.
- Jesús Sordo.
- Ana Alonso.
- Joaquín Vázquez
- Nacho del Moral.
- Julio Cabezas.
- Antonio Tomás Cabezas.
- Ana de la Riva.
- Alejandro Moreau.
- Aitor Rodríguez
- Sherezade Prieto.
- Víctor Tejero.
- Y en especial a Juan Antonio Prieto, por el esfuerzo invertido en la fabricación de los regalos que se han hecho en la FERIA DEL DEPORTE.

Gracias a todos, y aquellos que no se reflejan, pero que con su apoyo han conseguido que nuestro deporte tenga visibilidad en nuestra ciudad.

Renedo (Valladolid), 09 de septiembre de 2017

Isaac Conde de la Rosa  
Delegado Provincial en Valladolid  
de la FTACyL